

François Huon

Le peintre, graphiste et sculpteur, François Huon, est né en 1964 à Bois-Colombes, en France. Il fait ses études à l'atelier de communication graphique de La Cambre à Bruxelles et obtient son diplôme en 1989. Professeur à l'école des arts de Braine l'Alleud, il établit un réseau formel illimité basé sur la découpe d'un carré en deux.

D'abord j'ai élaboré un système de création de formes obtenues par la découpe en deux du carré puis son recollement. J'ai ainsi pu établir un grand nombre de formes qu'on pourrait appeler alphabet graphique. Dans un second temps, j'ai commencé à composer des œuvres en combinant ces formes et en faisant varier les couleurs, les dimensions, les moyens d'assemblage et les matériaux. Cette démarche m'a amené à participer à de nombreuses expositions et à créer des œuvres en relation avec des contextes variés, sociaux ou historiques, sous forme d'interventions éphémères ou d'intégrations artistiques durables en Belgique et à l'étranger (France, Italie, Royaume-Uni, Grèce, Maroc). – François Huon

En 2013, il peint « Jeu de dames » au chemin du Moulin, près du cimetière d'Antoing. La peinture murale se trouve sur la façade d'une maison, située juste à côté de la maison de retraite « Le Moulin ».



*Jeu de dames (peinture murale)
chemin du Moulin – Antoing*

